EL PRIMER PERIÓDICO DE DARK WAR SURVIVAL

LA GUERRA DE LAS FLORES

∥Editorial Team

Traición, celos y palabras rotas son algunos de los temas abordados con la primera ex Presidenta Federal del Estado 89, Dark ROse, luego de su retiro del estado que presidía y migrar al Estado 90 en busca de mayor estabilidad y protección. **5A**

TITULARES DE LAS GLOSAS CHISMOSAS

∥La ReiNa

CARTA. - BAILARINA. - AMISTAD. - WTF. 2A

LOS JUEGOS NO MIENŢEN, MUESTRAN QUIÉNES SOMOS REALMENTE

∥BeeJade

En Dark War Survival todos lo decimos: "Es solo un juego", pero si pasas suficiente tiempo en este mundo te darás cuenta de que nunca es solo un juego. Es un espejo. **4A**

BABITO BANDITO Y RED RUM ANUNCIAN EL LANZAMIENTO DE SU SENCILLO EN SPOTIFY

// Sara N, courtesy

Babito Bandito y ReD RuM anuncian colaboración del sencillo "No Retreat, No Surrender", tiene como inspiración la fusión de dos alianzas [PA13] THE PATROL 2.0 y [WSS] Why-So-Serious lanzada este mes para la plataforma Spotify. Dicha colaboración es un sencillo que formará parte de un próximo EP, entre las canciones que están en la mira para una próxima compilación están: "You Know What?", como el primer tema compuesto por Babito Bandito y ReD RuM.



MIEMBROS DEL CONSEJO EDITORIAL

Presidenta: Toresana La ReiNa zunyah MutedStyle BeeJade MsLadyGrim

Estamos buscando corresponsales de Estado y traductores.

GLOSAS CHISMOSAS

WTF.

//La ReINa

WTF. BigD, conocido jugador de NWE, sorprendió al servidor al unirse a las filas de RI\$E.Mientras tanto, el mando del estado cambia de manos: FlowW se corona como el nuevo presidente.¿Será esta jugada parte de una estrategia bien calculada de NWE... o apenas el inicio de un caos mayor?



⊘Bee]ade

CARTA.

∥La ReINa



CARTA. El mensaje del presidente VişşerLįth a las jugadoras del Estado 93 no es un simple comunicado, es la respuesta condescendiente a una crisis real: varias jugadoras amenazan con abandonar el juego por recibir menos regalos que otras. En lugar de abordar la raíz del problema, VişşerLįth las regaña por su "envidia", justificando el trato desigual bajo una lógica de "estrategia": el valor de una jugadora reside en su capacidad para atraer "recompensas" para el equipo, no en su talento o dedicación. Este "sermón" demuestra cómo el poder, incluso en un juego, se utiliza para silenciar quejas legítimas, reduciendo el valor de una persona a su utilidad, y obligándolas a aceptar un sistema de favoritismo en el que su dignidad es la primera en sacrificarse.

BAILARINA.

∥La ReINa

Del campo de batalla al escenario. El "Superviviente" Fear Srb, una figura de poder con 273 millones de puntos y 2.7 millones de matanzas, ha demostrado que incluso la guerra tiene su lado artístico. La Alianza RI\$E se ha revolucionado con el nuevo y extravagante avatar de su miembro: una imagen de su cabeza sobre el cuerpo de una bailarina. El chat explota en bromas y apodos como "nuestra Princesa" y "la Musa", en un intercambio que celebra la camaradería y la identidad flexible. La frase "todas las personas son libres de ser bailarinas" se convierte en el lema no oficial del momento, demostrando que en el corazón de esta alianza, la fluidez de la identidad y el humor son tan importantes como el poder y las victorias en el campo de batalla.



GLOSAS CHISMOSAS

AMISTAD

∥La ReiNa

En los reinos de fantasía, a menudo se habla de batallas y grandes conquistas. Pero las verdaderas intrigas de la realeza se libran en el chat global, un escenario donde la diplomacia se mezcla con la comedia y la amistad es el recurso más valioso. En esta edición de LuXuRy TiMeS, te traemos el drama en tiempo real protagonizado por la encantadora y audaz MsLadyGrim y su leal vasallo (y "brutha") KingSmo0thie. La historia comienza con una petición de la reina MsLadyGrim tan directa como majestuosa: "Doname recursos, necesito 400m para subir mi atalaya". Lo que sigue es una lección de maestría en la persuasión. Ante la incredulidad deKingSmo0thie, que pregunta "400m de qué", la respuesta de la dama es contundente: "Todos". El pragmatismo del guerrero se enfrenta a la extravagancia de la dama. KingSmo0thie intenta negociar: "No puedo enviar tanto en un día", pero MsLadyGrim no acepta un no por respuesta. "Bueno, cada uno un día", responde, mostrando que su lógica es tan irrefutable como su encanto. La resistencia de KingSmo0thie se derrumba ante la tierna súplica de su "VIP my brutha" y el dramático lamento de que su "mejor amigo me dejó sin nada ni tropas". Justo cuando parece que el héroe se ha rendido, la dama saca su arma secreta. Su necesidad es "seria y urgente", sí, pero su verdadera motivación es una travesura. La negociación no es por el oro ni el poder, sino por la risa: "IBA A SACAR CAPTURA DE MI SMUTIE SIENDO R4", y lo más importante: "Lo usaré como portada para la siguiente edición del periódico". En LuXuRy TiMeS, creemos que el verdadero lujo no son los 400 millones de recursos, sino la confianza y el afecto entre dos personas que, con un "NOOOOOOOO" y una sonrisa, demuestran que en este reino, el amor de una dama lo conquista todo, incluso los recursos más inaccesibles.





Luxury Time

COLUMNA DE **OPINIÓN**

LOS JUEGOS NO MIENTEN, MUESTRAN QUIÉNES SOMOS REALMENTE

En Dark War Survival todos lo decimos: "Es solo un juego." Pero si pasas suficiente tiempo en este mundo te darás cuenta de que nunca es solo un juego. Es un espejo.

Lo ves durante los eventos y en la manera en que juega la gente. Algunos son buenos luchadores. Algunos crecen poco a poco, a su propio ritmo. Algunos son acumuladores. Algunos harán cualquier cosa por la alianza. Y algunos incluso pueden traicionarla.

Otro promete trabajo en equipo, pero desaparece en el momento en que se necesita un esfuerzo real. Y están aquellos dispuestos a gastar, o incluso endeudarse, solo para ser la ballena, el mád poderoso en el mapa. Cualquier cosa por poder en el juego.

Eso es la avaricia hablando. No el juego. La persona.

Pero aquí está la otra cara. Algunos jugadores te sorprenden con su lealtad. Gastan energía para ayudar a llenar un rally que ni siquiera necesitan. Envían recursos sin que se lo pidas. Te defienden en el chat mundial cuando otros te atacan con palabras. Refuerzan hasta el final sin dudar. Y algunos incluso se convierten en esos ángeles bondadosos que llenan los huecos de tu vida, apoyando en silencio a quienes enfrentan batallas ocultas. Eso también es verdadero carácter.

¿Y no es fascinante? Dark War Survival arranca los filtros que usamos en la vida real. No hay jefes a quienes impresionar, ni voces educadas de oficina que mantener. Solo decisiones: compartir o acumular, liderar o aprovecharse, ayudar o traicionar. Solo verdad cruda, opiniones reales y voces sin filtro.

Así que cuando alguien dice "Relájate, es solo un juego" no puedo evitar sonreír. Porque este juego no cambia a las personas, las revela. Y a veces, las verdades más feas o los actos más bellos de lealtad se encuentran aquí mismo, en el campo de batalla.

Quizás, solo quizás, en este juego la gente intenta convertirse en la versión de sí mismos que no pueden o no quieren ser en el mundo real. Y quizás algunos cargan batallas silenciosas, encontrando en este mundo un lugar para relajarse, escapar y obtener claridad que no logran en la realidad.

Porque cuando el juego termina, al igual que en la vida, el legado que perdura no es tu poder, sino tu carácter.





Editorial Team

Traiciones, celos y rompimiento de palabras son algunos de los temas abordados con la primera exPresidenta Federal del Estado 89, Dark ROse, tras su retiro del Estado donde presidió y se migró al Estado 90 para mayor estabilidad y protección.

¿De verdad eres tan mala como dicen? ¿Qué pasó?

Definitivamente no soy una persona malvada. Soy humana. Cometo errores como todos. Pero no soy malvada. Cuando llegué a R5, venía del servidor 30. El servidor 30 estaba dirigido por una sola alianza. Se apropiaban de todo lo que querían y quemaban a cualquiera que se saliera con la suya. Cuando llegué a R5, lo único que siempre quise fue tener un servidor unificado donde la alianza principal apoyara al servidor en su conjunto. Intenté ser justo con todos, sin importar lo fuertes que fueran o lo grande que fuera su alianza. Y entiendo que eso no siempre hacía felices a todos, pero lo justo sigue siendo justo. No deberías tener privilegios especiales ni ser tratado injustamente solo por no gastar tanto dinero como otros.

Si es así, ¿por qué se hicieron tantas acusaciones contra usted?

Sinceramente, creo que, a estas alturas, la gente sigue culpándome porque no quieren afrontar lo que han hecho. Si bien mi sistema no siempre contentó a todos, mantuvo la equidad. Sirvió al bien común. Cuando intentaron derribarme, y una esencia derribó el sistema que construí, el servidor quedó sumido en el caos. Los responsables de los rumores y el odio que me derribaron ahora no quieren asumir la responsabilidad de no solo eliminarme, sino que también crearon caos en el servidor. Es más fácil culpar a otro que asumir la responsabilidad. Me recuerda un poco a lo que pasa en las noticias estadounidenses. És una técnica de distracción. Si te mantienen mirando hacia aquí, no los verás.

Luxury Time

ENTREVISTA

LA GUERRA DE LAS FLORES

Æ Editorial Team

Tomemos como ejemplo lo que pasó con los pozos de pesca. He oído de varias personas que me culpan de que Krak alcanzara el nivel 3 del 89. No soy la líder de mi alianza. No tengo voz ni voto sobre los lugares a los que vamos. Voy a donde me dicen, como todos los demás. Creo que me culpan para no tener que asumir la responsabilidad y analizarse a sí mismos y por qué pudimos conseguirlo. El servidor no trabaja en equipo. No intentan ayudarse mutuamente. Pero al culparme, distraen a la gente de mirar al liderazgo del servidor 89. A estas alturas, no soy más que su chivo expiatorio. Una técnica de distracción.

¿Qué es "lo que han hecho"?

Cuando digo lo que han hecho, me refiero a quitarme el "poder". O al menos así empezó todo. Mira lo que hice con RLHN y la NAP. Era un trabajo para mí. Me conectaba todos los días sobre las siete y cerraba todas las noches sobre la 1 de la madrugada. Pasaba el día entero lidiando con problemas del servidor. Hablando con los otros R5. Desarrollando planes para las próximas guerras y eventos versus. Y cuando era presidente, repartía buffs. Hablaba con la gente del servidor para hablar de sus problemas y lo que les gustaría que sucediera. Era trabajo. Por desgracia, algunos lo veían como poder. Y querían ese poder para sí mismos. Así que cuando dejé RLHN y me expulsaron de la NAP, nadie retomó mi trabajo. La respuesta fue: "Que lo resuelvan ellos mismos". "Oh, estarán bien." El sistema que mantenía nuestro servidor unido y funcionando como un solo equipo se desmoronó lentamente. Las alianzas empezaron a atacarse entre sí. La gente empezó a abandonar. Todo se vino abajo. Este juego está diseñado como un juego de estrategia comunitario. Por eso tenemos alianzas, estados y agrupaciones. Hay que trabajar con la alianza, luego con el estado y, finalmente, dentro de la agrupación. Cuando todo gira en torno a una sola persona y sus deseos, el sistema se vuelve defectuoso. Hay que jugar en grupo o se está condenado al fracaso.

¿Qué hiciste mal? Parece que fue a propósito.

Creo que mi mayor arrepentimiento, y mi mayor error, fue confiar en la persona equivocada. Tenía a una persona en este juego que era mi mano derecha, como mi hermana. Le confiaba todo. Si tenía un día frustrante, me desahogaba con ella. Le contaba todos mis planes. Compartía con ella todo lo que pasaba en otras alianzas. Un día, recibí un mensaje de alguien en quien confiaba, que desconfiaba de ella. Y no quería creerlo. Y luego alguien más me contactó y me envió capturas de pantalla de una sala privada que había creado para poner a la gente en mi contra. Y seguía sin creerlo. Luego recibí una llamada en Discord diciéndome desesperadamente que no eran ellos, que ese era su plan. Y seguía sin creerlo. Me hizo cuestionar todo lo que le había dicho y todo lo que ella me había dicho. Pero incluso después de todo eso, seguía sin querer dejar a mi amiga. No fue hasta que descubrí que ella fue quien inició la votación para sacarme de la NAP. Aunque ella sabía exactamente por qué hice lo que hice, había visto las capturas de pantalla que me llevaron a atacar a ese jugador ese día. Y usó eso para deshacerse de mí. Básicamente, tomó todo lo que le dije y lo tergiversó en mi contra. Fue entonces cuando supe que era hora de dejar este servidor y contacté con Pepe para que me aceptara. Durante los dos meses siguientes a eso, observé. Escuché. Y oí todo lo que decía sobre mí. Vi cómo todos se volvían en mi contra. Las mismas personas a las que había ayudado muchas veces. Las mismas personas a las que había escuchado cuando tenían un mal día. Las mismas personas a las que había defendido múltiples veces. Todos se volvieron contra mí.

ENTREVISTA

LA GUERRA DE LAS FLORES

¿Quién era ella?

ŠpicyJo. Y lo más triste es que todavía me importa. A veces la extraño. Compartimos muchas risas y muchas historias sobre nuestras vidas y nuestras familias. Y me duele saber que para ella solo era un juego retorcido para ganarse mi confianza. Pero para mí, la consideraba una verdadera amiga. Y, sinceramente, sé que, aunque escribas este artículo, muchos lo ignorarán. Porque es muy buena convenciéndote de que le importas y de que eres su amiga.

¿Nos puedes contar más, explicando qué es eso de la "sala privada que había creado para poner a la gente en mi contra"?

Había una sala privada en Discord creada por ella. Las personas invitadas a esa sala eran personas que alguna vez habían expresado una queja. Por ejemplo, cuando el día de Versus solo se celebraba en nuestro servidor, el grupo de NAP votaba sobre las reglas de ese día. Y, por supuesto, algunos no estaban contentos con esa votación. Querían una batalla campal, pero el NAP había votado solo para atacar al oponente. Así que, en esencia, había un grupo de personas con quejas simples que podrían haberse resuelto, en una sala, alimentándose mutuamente. Mucho después, le pregunté sobre esta sala. Afirmó que solo era para que la gente discutiera sus quejas allí, no en el chat de la alianza. El mayor problema con su explicación es que, si no me informan de estos problemas, nunca podré resolverlos, por lo tanto, ¿cómo puede la sala beneficiar a la alianza? Así que ahora tenemos una sala llena de personas quejándose y alimentándose mutuamente de su ira. Y nadie aborda ni intenta resolver nada.

Si esa sala era para que la gente expresara sus quejas, entonces ¿cómo o por qué se utiliza para volverse en tu contra?

Porque la sala se mantuvo en completo secreto para mí. Como R5, si mi gente tiene problemas, necesito saberlo para poder abordarlos o al menos explicarles la situación. Cuando la gente no está contenta con algo, muchas veces se puede resolver con una simple conversación. Porque esta sala se mantuvo en secreto para mí. Nunca pude hablar con esta gente. No sabía que tenían quejas. Así que ahora tienes una sala de, digamos, 10 personas quejándose de decisiones que he tomado o decisiones que ha tomado el servidor. Ahora todos están hablando entre sí y alimentándose de la ira de los demás. Lo que me convierte en el malo. Entonces Spicy Jo también dirigió esa conversación. Deberíamos irnos. Y se fueron, pero no todas las personas que pensaban que iban a ir con ellos se fueron. No recuerdo el número exacto, pero fueron unas 5 o 7 personas las que se fueron. La razón por la que solo se fueron esa cantidad fue por las capturas de pantalla que recibí. No tuve toda la conversación de lo que pasó allí, pero tuve suficientes fragmentos como para poder abordar una o dos de las quejas que tenía la gente sin dejar entrever que sabía sobre la sala.

¿Jo alguna vez ha estado en desacuerdo con tu plan, ha ido en tu contra y tú sabes o has refutado algo tuyo?

¿Me preguntas? ¿Alguna vez ha influido en mis decisiones?

Si

Sería mucho repasar. Hablé con ella de todo. Sí, había muchos planes que me ayudó a rehacer. Corrigió todos mis anuncios presidenciales. Revisó cada plan de batalla. Estaba en la NAP. Tendría que analizar todo lo que se decía y hacía. Lo único que recuerdo ahora

ENTREVISTA

LA GUERRA DE LAS FLORES

∕⁄Editorial Team

mismo es que hubo algunas conversaciones durante la NAP en las que me sentí incómodo por la forma en que las dirigía. Pero confiaba plenamente en ella. Básicamente, se encargó de la NAP mientras yo dormía. Así de grande era mi confianza en ella.

Si ese no es el problema entonces ¿por qué ella se opuso a ti?

He pasado muchos días pensando que esto se debió al momento en que todo se fue a pique. Ocurrió con el último evento floral. Todo el servidor, todas las alianzas, me enviaron flores. Probablemente fue una de las cosas más dulces y maravillosas que me ha pasado jugando a este juego. Me hizo sentir que todo el esfuerzo que le dediqué al servidor fue realmente apreciado. Desafortunadamente, el servidor no le demostró ese cariño. Me repetía que no le importaba, pero de repente, empezó una competición en la alianza para ver quién enviaba más flores. El ganador se convertiría en el rey de las rosas. Y, por supuesto, este es un juego competitivo con gente competitiva. Un grupo de chicos se unió a la iniciativa y empezó a enviarle flores de inmediato. Gastaron cientos de dólares en flores para ganar ese título. Hoop, Knighty y Rotor (MrBigDEnergy) lo dieron todo. Rotor ganó, y Knighty empezó a gastar como un loco para convertirse en el más poderoso del servidor. Todos bromeábamos diciendo que lo hacía para impresionarla. Porque todos sabían que estaba enamorado de ella. Así que, si honestamente tuviera que elegir un momento, esa competencia sería ese momento.

¿Knighty a Jo?

Ah, sí, Knighty estaba locamente enamorado de ella. Todo el mundo lo sabía.

¿Jo también lo sabía?

Por supuesto. Ella y yo nos reímos muchas veces.

¿Quién recibió más flores?

¿En nuestra alianza?

Sí

Aun así lo hice. Como dije, todo el personal me enviaba flores. Ese recuerdo siempre estará en mi mente. Pasé horas enviando agradecimientos a todos los que me enviaron una flor. Aunque solo fuera una.

¿Entonces la sala privada en Discord se creó porque Jo no ganó?

Honestamente, esto es solo mi especulación. Porque me enteré después del evento. Puede que siempre haya sido su plan tomar el control. O puede que ese evento haya despertado los celos.

Si el odio comenzó dentro de la alianza, ¿cómo se extendió por todo el estado?

Porque dejó la alianza. Su primer intento por desmantelarla no funcionó. Cuando se fue, solo le siguieron unos pocos. Y uno de ellos regresó a mí. Se convirtió en R5 Inx, luego en R4 en BROO, y luego en R5 de WSS. Fíjense que todas esas alianzas se desmoronaron.

¿Dices que ella dejó la alianza porque no ganó el evento de flores y comenzó a difundir mentiras sobre ti?

No, no, no. Creo que el evento de las flores generó celos. Por lo que me dijeron, su objetivo era controlar la alianza más fuerte y el servidor. Y técnicamente, prácticamente

ENTREVISTA

LA GUERRA DE LAS FLORES

// Editorial Team

lo logró. ¿Y qué hizo con ello? Dirigió el NAP, incluso cuando solo era una R cuatro en WSS. Y aquí está mi punto: fue bajo su liderazgo que el servidor cayó. Pero nunca se oye hablar de eso. Solo se oye que es mi culpa no tener voz ni voto en el servidor, gracias a su voto para excluirme. Ahora bien, déjenme aclarar algo, porque sé que esto va a salir a la luz. Como dije antes, hablo con ella de todo y me desahogué con ella. ¿Y he hablado mal de otros R5 o R4? Sí. Porque a veces hay que desahogarse. Y definitivamente he dicho algunas cosas no muy agradables sobre la gente, pero lo dije por frustración y en un lugar donde pensé que era confidencial.

¿Quién fue con ella a otras alianzas, cuál alianza fue y qué pasó?

La primera alianza a la que acudieron fue INX, luego BROO, luego WSS. Hoop, Nic, Al Capone, fckr y uno o dos más.

Tras dejar RLHN (ahora NWE), ¿qué pasó con la alianza que había abandonado? En ese momento, ¿seguías siendo R5?

Sí, todavía era R5 de RLHN. Incorporamos nuevos jugadores y ascendí a algunos a R4 para ocupar su lugar.

Hablemos ahora del momento en que empezaste a quemar todo el servidor. ¿Podrías explicarlo con más detalle?

Primero que nada, no era todo el servidor. Adame era un chico de mi alianza que quería ser R4. Fue muy servicial y definitivamente estaba considerando convertirlo en uno. Desafortunadamente, corrían muchos rumores sobre él, diciendo y haciendo cosas. Y honestamente, no sabía si era cierto, así que básicamente lo observaba para ver si era confiable. Entonces, ¿por qué estaba pasando todo esto? Descubrí que había creado una sala en el juego e invitó a todos los de nivel 30, excepto a mí y a los otros 30 de mi alianza que me eran leales. Literalmente, me desperté con cinco personas diferentes enviándome capturas de pantalla de la sala que había creado. Donde estaba discutiendo con estos 30 sobre su intención de crear una súper alianza que pudiera competir con RLHN. Así que fui inmediatamente a hablar con él. Y, por supuesto, entró en la sala y empezó a decir que ella sabía que sabía. Lo que no sabía es que me estaban enviando capturas de pantalla de cada palabra que se decía en esa sala.

Así que le hice saber que todas estas personas que él está intentando convencer para crear esta súper alianza son mis amigos y me están contando todo lo que él dice. Por supuesto, luego me cuenta que solo estaba tratando de reunir a todos los 30 primero y que luego me traería a mí para que liderara la alianza. No tenía idea de que ya había visto que estaba hablando con TQL sobre usar su alianza como la nueva súper alianza.

Cuando le mostré las capturas de pantalla de todo lo que tenía, se confesó, se disculpó y me rogó que lo perdonara. En ese momento, pensé que nunca sería un R4. Pero le daría una segunda oportunidad. La aceptó o al menos pensé que la aceptó. El día que hicimos Capital, descubrí que había estado enviando mensajes a los R5, diciéndoles que si lo convertían en R4, traería consigo a todos los jugadores fuertes de RLHN. NSTR aceptó su oferta y Aeyd se fue con él. Inmediatamente me fui a dormir y les hice saber que este tipo había traicionado mi alianza no una, sino dos veces, y que lo iba a quemar. Georgie me dijo que ahora era su miembro y que lo defendería. Así que él fue quemado, Georgie fue quemada, y cualquiera que se involucrara fue quemado. Creed fue un golpe lateral, por la

Luxury Time

ENTREVISTA

LA GUERRA DE LAS FLORES

Editorial Team

forma irrespetuosa en que me había estado hablando. Kyoubou los quemó. Después de quemar a Adame, dije que me iba, y él tomó mi teléfono y quemó al resto. Así que básicamente cuatro o cinco personas fueron quemadas ese día. Fue entonces cuando Jo entró en acción y me expulsó de la NAP. Básicamente le di todo lo que quería. ¿Y qué hizo con ello? Bueno, todos vemos el estado de 89 ahora.

En pocas palabras, ¿quién es Georgie y qué te contó?

Georgie era la líder de NSTR; más tarde cambió su nombre a King Princess. Y si aún no saben quién es, era esa chica que siempre estaba en el chat mundial, diciendo cosas inapropiadas a cualquier hombre que la escuchara. Nunca había visto a una mujer coquetear tanto en mi vida. Y juro que creo haber visto más de sus pechos que los mios propios. La Mayor, la traición con ella es... Siempre protegí esa alianza. Ese fue el trato que hice con Aeyd. Él ya no quería ser líder, pero quería asegurarse de que la alianza siempre estuviera protegida. Así que hice todo lo posible por protegerlos. Incluso les envié miembros para ayudarlos a tomar ciudades cuando no podían tomarlas ellos mismos. Hice tratos con otras alianzas para darles ciudades. Fue como una doble puñalada por la espalda. Así que sí, perdí la cabeza. Me sentí como Julio César siendo apuñalado por mis propios amigos.

¿Puedes explicar "tomó mi teléfono y quemó el resto de ellos"?

Solo quemé a la persona. Dije que iba a quemar a Adame. Luego dije que renunciaba. Kyoubou y yo somos amigos de la vida real y él estaba en mi casa ese día por capital. Así que literalmente estaba allí mirándome a la cara viendo el dolor y la herida que sentía por la traición y cuando dejé mi teléfono y dije que renunciaba, lo cogió y me dijo ¿estás seguro de que renuncias? Y le dije sí, que se jodan. Y procedió a quemar a las otras cuatro personas. Dejó a cero a King Princess, golpeó a Hoop, una vez por interferir, dejó a cero a Adame otra vez, luego fue y golpeó a Creed. Golpeó a Creed porque era el administrador del Discord de la NAP. Así que había visto cada conversación y cada comentario irrespetuoso que Creed le había hecho a cada mujer allí. No le gustaba mucho. También quisiera abordar el hecho de que la gente ha dicho que hice comentarios racistas hacia Aeyd. Cuando lo llamé falso musulmán. Primero, tengo amigos musulmanes muy cercanos. De hecho, conozco bastante bien la religión y conozco sus principios. Al llamarlo falso musulmán, estaba diciendo que no es fiel a la religión que tanto pregona y de la que se enorgullece de ser miembro. Cuando todo esto le ocurrió, yo estaba ayunando con él durante el Ramadán, porque apoyo a mis feligreses. Que luego me apuñalara por la espalda fue demasiado. Nunca quise faltarle el respeto a ningún musulmán. Respeto todas las religiones. Todos me perseguían por eso, pero ¿no es irónico que los indonesios me siguieran hasta mi nueva alianza? Todos son musulmanes y conocen el respeto que les mostré y sus creencias religiosas.

Después de ese evento, ¿qué pasó con usted y todos los involucrados?

Así que después de que todo eso pasara y me calmara, decidí que no iba a dejar que me echaran. Rotor decidió que se quedaría con R5. Sassy se enfureció porque no la convertí en R5. Y la única razón por la que no lo hice fue porque no estaba conectada y tiene mal carácter. En ese momento sentí que la alianza necesitaba a alguien tranquilo que los liderara hasta que yo retomara el liderazgo. Bueno, eso nunca sucedió. Kyoubou formó una pequeña alianza y todos nos unimos. Entonces recordé que Jo había destruido a BROO, pero la alianza seguía ahí como una alianza agrícola. Así que le escribí a Lenny y le

ENTREVISTA

LA GUERRA DE LAS FLORES

Editorial Team

pregunté si podíamos unirnos. Dijo que sí, y luego me informó del mal trato que recibían en TQL y me preguntó si estaría interesado en reconstruir la alianza. Le dije que sí. Ahora bien, ¿por qué está pasando todo esto? ROG le ruega a NAP que me deje unirme a ellos. Por supuesto, Jo dijo que no. ROG dijo que me aceptarían incluso sin la aprobación de Nap. Rechacé su oferta porque, sinceramente, adoro a Rogue y a sus miembros, y no quería ponerlos en peligro. Se habían esforzado mucho para entrar en la NAP por sí solos y no iba a quitárselo. Así que recuperamos a BROO. Trajimos a muchos antiguos miembros de vuelta a la alianza. Y los indonesios de RLHN y de otras alianzas también vinieron. Eso nos devolvió al top 10. La NAP se negó a dejarnos volver, a pesar de que nos habíamos ganado nuestro puesto. Le informaron a Lenny que tendría que deshacerse de mí. Se negó porque la había ayudado a reconstruirla. La alianza era blanco de ataques diarios. Nos atacaban constantemente, pero seguíamos creciendo. Supongo que una vez que se cansaron de atacarnos y se dieron cuenta de que no íbamos a ninguna parte, nos permitieron volver a la NAP. Con la salvedad de que no podía hablar en el chat de la NAP. Es cierto lo que dice Maxi, de que intentó que volviera a la NAP. El problema era que su novia no me quería allí. Siempre que le preguntaba, me decía que lo revisaria. Supongo que no se dio cuenta de que todo lo que se decía en el chat de la NAP me lo contaban a mí. Así que sí, la alianza pudo entrar a la NAP, pero yo seguía baneada del chat. Supongo que ella temía que, si volvía, recuperaria el control.

¿Cuál es tu relación actual con SpicyJo? ¿Cómo la definirías?

No tengo ninguna relación con ella; está bloqueada en Discord y en el juego. Pero se tomó el tiempo de enviarme una amenaza a través de Kyoubou.

¿Existe la posibilidad de que ambos puedan reconciliarse?

No, una vez que alguien te ha herido tan profundamente, no hay vuelta atrás. Puedo ser cortés, pero jamás podría volver a ser su amiga.

¿Quieres enviarle un mensaje a través de Luxury Time?

No. Pero gracias por la oferta.

¿Algún mensaje para las personas que no conocen tu historia y para los que la conocen parcialmente?

Mi mensaje para 89 sería que dejaran atrás el pasado e intentaran trabajar juntos. La única manera de que tengan éxito es si pueden dejarlo todo atrás y empezar de cero. Ser el equipo de servicio único que sé que pueden ser. Y que sepan que no tengo nada en contra de 89. Nunca he culpado al servidor por las acciones de unos pocos. Sigo creyendo en todos ellos, aunque no hayan creído en mí.

¿Y para aquellos que fueron parte de esa historia que todavía están en el Estado #89? Yo diría que aprendan de sus errores y mejoren por el bien del servidor. Nuestro pasado es solo eso, el pasado. Yo he seguido adelante y ustedes deberían hacer lo mismo.

¿Cómo fueron esas últimas dos semanas de tu estadía en el Estado 89 antes de migrar al Estado 90?

Sin duda, fue una experiencia mixta para mí. Estaba emocionado por finalmente escapar del caos y el drama. Pero también estaba triste porque dejaría atrás a muchos de mis amigos. Y, sinceramente, hasta el momento de migrar, solo esperaba que el servidor

Luxury Time

ENTREVISTA

LA GUERRA DE LAS FLORES

@Editorial Team

mejorara. Esperando que las pequeñas peleas terminaran. Que la gente realmente empezara a priorizar el servidor. Pero cuando vi que atacaban a la gente por irse, supe que eso nunca cambiaría.

¿En qué alianza estuviste y cómo era la vida allí?

Estoy en KRAK. Es un lugar agradable. Hay mucho menos drama en el servidor y en la alianza. Pepe da instrucciones claras sobre lo que hacemos y lo que se espera de nosotros. El ambiente es agradable y la gente siempre está dispuesta a ayudarse mutuamente. El servidor en general funciona en conjunto. Es genial.

**NOTA EDITORIAL: Vea la versión web para acceder a las capturas de pantalla proporcionadas por Dark R0se.

Luxury Time

#89 NOTICIAS

BABITO BANDITO Y RED RUM ANUNCIAN EL LANZAMIENTO DE SU RECIENTE SENCILLO EN SPOTIFY

// Sara N, cortesía

Babito Bandito y ReD RuM anuncian colaboración del sencillo "No Retreat, No Surrender", tiene como inspiración la fusión de dos alianzas [PA13] THE PATROL 2.0 y [WSS] Why-So-Serious lanzada este mes para la plataforma Spotify. Dicha colaboración es un sencillo que formará parte de un próximo EP, entre las canciones que están en la mira para una próxima compilación están: "You Know What?", como el primer tema compuesto por Babito Bandito y ReD RuM.

El tema: "No Retreat, No Surrender" forma parte del género Rock Clásico. En una entrevista exclusiva para Luxury Times, Babito Bandito reveló que el nombre para su sencillo fue escogido a través de una selección de opinión publica en el chat de alianza al que pertenecen.

"Pedí a la alianza una sugerencia de nombre", expresó Babito Bandito, mencionó que la creación inició con un borrador con ideas que presentó a ReD RuM, dijo que "ella escribió la letra y yo hice la melodía y junté todó".

ReD RuM complementó diciendo que "Babito me pidió ayuda para escribir una canción que captura la historia de nuestra alianza, 'No Retreat, No Surrender' es nuestro himno de unidad, lealtad y fuerza. Venimos de un Estado diferente, el 94, forasteros al principio, subestimados y pasados por alto. Nadie pensó que fueramos capaces de alcanzar el nivel que tenemos, pero eso es exactamente lo que nos impulsó", declaró ReD RuM tras consultar los retos que han surgido tras la migración al Estado 89 desde el Estado 94.

ReD RuM y Babito Bandito nos cuentan el mensaje que desean transmitir a través de su música, en particular el de esta canción que ha sido especialmente significativa para ambos, han plasmado sentimientos y pensamientos profundos, un espíritu inquebrantable, una declaración de lucha y una muestra de resiliencia en cada verso.

"Esta canción fue escrita como un reflejo de nuestro viaje, nuestra fuerza, unidad y lealtad. Las letras no tratan solo de velocidad, acero o el rugido de los motores, sino de lo que significa estar hombro con hombro con las personas en las que confías, sin importar el desafío. Cada verso lleva el espíritu de resiliencia: ser 'forjado en el fuego', cabalgar a través de desiertos, glaciares y tormentas, es menos sobre geografía y más sobre las batallas de la vida, nuestras luchas, nuestras victorias y los vínculos que no se pueden romper. Lo que nos hizo aún más fuertes fue unirnos con otra alianza. Escuchamos su historia. Era similar a la nuestra. Ese vínculo nos convirtió de luchadores en una fuerza, nos dio nueva fuerza, nueva claridad, y una nueva familia y unidad que inspiro el coro: 'Nacimos para esto'. Se trata de conocer tu propósito, saber con quién estás y nunca apartarte de la lucha por lo que más importa. En esencia, esta canción es nuestro himno. Le dice al mundo que no nos retiramos, no nos rendimos y siempre estaremos juntos, ya no somos los desvalidos sino una familia forjada en la confianza, la lealtad y el poder", expresó ReD RuM.

Luxury Time

#89 NOTICIAS

NO RETREAT, NO SURRENDER

// Sara N, courtesy

Aparte de la faceta artística de ellos, consultamos sobre su situación civil. Entre risas nerviosas y un tono cómplice, Babito Bandito se limitó a decir que era una persona reservada en estos asuntos y dejaría que su compañera tomara el liderazgo. "Digamos que tenemos una relación muy especial. Somos un equipo. Preferimos mantener nuestra vida personal en privado. Quizá pronto les contaremos esa parte de la historia", dijo ReD RuM.

Entre varios proyectos de Babito Bandito está "Autumn" y la última producción "End this distances". La selección de sencillos sigue en aumento, hay nuevos proyectos colaborativos en puerta todos ellos creados con cariño para sus oyentes en su cuenta de Spotify donde pueden encontrarlos con el nombre artístico de "BabOz", con selección de más de 10 canciones.



Luxury Time

EDITO RIAL

LÍNEA EDITORIAL - LUXURY TIME

∥Equipo Editorial

Luxury Time es un medio de comunicación comprometido con la entrega de contenido de excelencia que informa, inspira y conecta a nuestra audiencia con el mundo, estilos de vida sofisticados y tendencias globales, manteniendo siempre los más altos estándares de integridad y rigor periodístico. Nuestro trabajo se rige por estos principios fundamentales:

1. Veracidad y Precisión

Todas nuestras publicaciones se basan en información verificada y fuentes confiables. Nos aseguramos de que todos los datos sean contrastados antes de su publicación, evitando la especulación y el sensacionalismo.

2. Imparcialidad y Equilibrio

Cubrimos temas y tendencias de diversos sectores desde una perspectiva plural, presentando diversas voces, contextos y puntos de vista para que los lectores puedan formarse sus propias opiniones.

3. Independencia Editorial

Mantenemos plena autonomía respecto a intereses comerciales, publicitarios o políticos. Nuestras decisiones editoriales se toman únicamente pensando en el mejor interés de nuestra audiencia.

4. Respeto y Responsabilidad

Nos comprometemos a evitar daños u ofensas innecesarias, promoviendo el respeto por las personas, las culturas y el medio ambiente. Protegemos especialmente los derechos de los menores verificados y los grupos vulnerables.

5. Transparencia y Responsabilidad

Reconocemos y corregimos con prontitud cualquier error publicado, informando a nuestra audiencia de forma clara y abierta mediante una Notificación de Erratas oficial.

6. Prioridad para la Audiencia

Escuchamos atentamente a nuestros lectores, adaptando nuestro contenido a sus necesidades y expectativas, y fomentando una relación de confianza a largo plazo.

7. Decisiones Editoriales

Todas las decisiones editoriales son discutidas y aprobadas previamente por la Asamblea Editorial.

8. Independencia del Contenido

Todo el contenido refleja la visión creativa de su respectivo autor. Cada publicación sigue nuestra línea editorial, pero los colaboradores conservan plena libertad sobre su creación. El Consejo Editorial no tiene la facultad de dictar el tema del trabajo de nuestros colaboradores.

9. Derecho a Réplica

Como parte de nuestra transparencia y rigor periodístico, nuestro medio reconoce el derecho a réplica. Cualquier persona afectada por nuestra publicación puede ejercer su derecho de respuesta, sujeto a la aprobación previa de un tribunal provisional de tres miembros. El comité estará compuesto por un representante de Luxury Time, un representante de la parte afectada y un representante independiente seleccionado de mutuo acuerdo.

En Luxury Time, creemos que el periodismo de calidad no solo informa, sino que también inspira. Nuestra misión es ofrecer una reflexión precisa, diversa y elegante del mundo, siempre con responsabilidad y excelencia editorial.